

El 1 de febrero, La Mitja contará nuevamente con el kenyata que reventó el récord bajando de la hora y con una participación histórica

## Sammy Wanjiru y los 5.800

JAVIER SÁNCHEZ

Los 5.800 corredores recorrerán el próximo domingo, 1 de febrero, los 21 kilómetros y 97 metros de la mejor media maratón de España, la Mitja Marató Granollers-Les Franqueses-La Garriga que celebra su vigésimotercera edición y, entre ellos, habrá alguien especial, alguien asombroso: **Samuel Wanjiru**. El kenyata, con sólo 22 años, es campeón olímpico de maratón (Beijing 08'), tiene una marca en dicha distancia de 2:05.24, es recordman mundial de media maratón con un tiempo de 58:33 y, además, es quien venció en La Mitja del año pasado reventando el récord de la prueba y dejándolo en 59:26. Wanjiru, actualmente el mejor atleta de fondo del mundo que aspira a desbancar a **Haile Gebreselassie** de su trono histórico, tendrá competidores de nivel. Los kenyatas **Alex Kirui** (1:01.55), **Cosmers Kemboi** (1:02.29) y **Jonathan Kipkogei** (1:02.04) serán sus principales rivales junto a **José Ríos**, vecino de La Roca y vencedor de la última Jean Bouin, **Roger Roca**, segundo en La Mitja de 2007, y otros atletas de nivel como el marroquí **Rachid Nadij** (1:03.53). En categoría femenina, el morbo es innegable. Las principales favoritas son **Marta Domínguez**, vencedora de La Mitja el año pasado que va a por el récord de España de la distancia y **Rosa Morató**, que debutará en los



Xavier Solanas

**Marta Domínguez y Rosa Morató darán nivel y morbo a la categoría femenina.**

21 kms. buscando venganza con la palentina que le arrebató el puesto español en los 3.000 obstáculos de Beijing. Con estos nombres la Associació Esportiva La Mitja, entidad organizadora, lo ha vuelto a hacer. Ha vuelto a lograr un cartel inmejorable tras un esfuerzo similar al realizado en los entrenamientos por los 5.800 corredores inscritos en la prueba que recibirán como obsequio un camiseta y unas mallas piratas Adidas, un gorro Fersix además del lote con productos de los 33 sponsors participantes. El registro, logrado en pocos meses a través de internet, marca un nuevo récord superando a los 5.300 del año pasado. La Mini también ha cerrado sus listas con 950 participantes, mientras el Quart lo ha hecho en 900. El único apartado que falta por determinar es el de voluntarios ya que se requieren cerca

de 800 y la organización, de momento, sólo ha contabilizado la mitad (Tel. para inscribirse: 670559070).

Además, como cada año, La Mitja no es sólo atletismo. La prueba ya ha plantado un árbol en El Bosc de La Mitja, ha entregado los dorsales honoríficos, ha bautizado el Km 3. con el nombre de **Josep Palomino**, ha realizado la Fiesta de Presentación en La Garriga el sábado pasado y tiene un calendario con muchas más actividades. Antes del fin de semana de la carrera, hoy (20:30, Auditori Les Franqueses) se celebrará el Concert de la Mitja y el próximo lunes (19:00, Sala Tarafa de Granollers), la Conferència Agevo. Además, la prueba presenta como novedad el Campeonato de España de Atletas con Diabetes, una categoría de la prueba para corredores con dicha patología.

## DAKAR

### Guasch finaliza el Dakar Sudamericano



No fue fácil. Hace un año, la ASO, entidad organizadora de la mítica prueba que finalizaba en Dakar, le puso la primera de una serie de trabas que han consistido desde encontrar un nuevo equipo y nuevos sponsors a luchar con el polvo de los campos argentinos pasando por los duros entrenamientos en el norte de África. Pero lo hizo. El piloto de La Garriga, **Marc Guasch**, llegó a la meta del primer (y presumiblemente último) rally Dakar sudamericano, una competición durísima y caótica, y lo hizo en una meritoria vigésimocuarta posición a 11 horas y media del ganador **Marc Coma**. El campeón de España de raids, que luchó durante las dos semanas que duró el viaje entre Buenos Aires y la chilena Copiapó por entrar en el Top 30, realizó unas últimas jornadas fabulosas y acabó logrando su objetivo. Guasch, que ahora busca disputar el campeonato del mundo de esta modalidad motociclista, llegó al municipio vallesano el miércoles y el mismo día recibió una bienvenida en el Ayuntamiento de La Garriga y un homenaje en la discoteca "Elcapi" de L'Ametlla del Vallès. Del resto de participantes vallesanos destaca la posición de **José Luis Criado** de La Roca en la categoría de camiones. Criado junto a **Jordi Juvanteny** y **Fina Román** finalizó en el noveno puesto a casi 20 horas de los rusos **Kabirov**, **Beryaeb** y **Mokeyev**. **Rafa Tornabell** de Santa Eulàlia de Ronçana, por su parte, acabó la prueba en la posición número 55 de la categoría de coches junto al italiano Ricardo Garosci a más de 76 horas de los ganadores, **De Villiers** y **Von Zit-zewitz**.

### FS VALL DEL TENES



El Fútbol Sala Vall del Tenes continúa escalando puestos en la clasificación de la Primera Nacional A y ya es octavo tras vencer por 0-2 al Gasifred Ciutat d'Eivissa en un partido en el que volvieron a destacar **Fran Serrano** y **Marc Ventura**. El Cipsa Sant Feliu, por su parte, venció por 7-5 al CE Vendrell y ya es cuarto de la Primera Nacional de hockey patines.

### CLUB NATACIÓ GRANOLLERS



El equipo de waterpolo del Club Natació Granollers venció por 12-9 al CN Igualada y finalizó la primera vuelta de la Tercera División española en cuarta posición, a un punto del segundo clasificado y con un partido menos que éste. Los vallesanos visitan este fin de semana al CN Rubí B y el miércoles 28 al CN Terrassa B, rival directo en la lucha por el ascenso.

### BB TRIATLÓ L'AMETLLA



El Baliga-Balaga Triatló L'Ametlla venció en el IV Duetlò de Muntanya de Vallirana, prueba del Circuit Català que se celebró el pasado fin de semana. El equipo formado por **Pau Zamora**, segundo en la general, **Ferran Ros**, sexto e **Iván Acosta**, décimo, logró así los 50 puntos y es cuarto en la tabla muy cerca de UESJ Abadesses y CN Prat, segundo y tercero, respectivamente.